

NOUVELLE MÉCANIQUE DES MOUVEMENTS DE L'HOMME ET DES ANIMAUX,
 PAR P. J. BARTHEZ, *membre de plusieurs académies, ci-devant Chancelier de l'Université de médecine de MONTPELLIER, etc.* PARIS 1798.

La matière de cet ouvrage, et le nom de son auteur, sont également propres à exciter l'attention du public. L'auteur est un savant du premier ordre, à qui aucun genre de connoissances n'est étranger; que les principales sociétés savantes de l'Europe se sont empressées d'admettre dans leur sein, et qui est fait pour les honorer toutes. C'est un médecin qui, en qualité de professeur, a, pendant plusieurs années, donné de l'éclat à une des premières écoles de médecine de l'Europe, à celle de Montpellier. Le public a pu prendre une idée de son génie dans les diverses productions qu'il a mises au jour, et principalement dans ses *Nouveaux Elémens de la science de l'homme*, ouvrage plein d'idées profondes et de vastes apperçus, et que ceux qui aspirent à la connoissance de la nature humaine, doivent méditer. Peut-être n'a-t-il pas eu toute la vogue qu'il méritoit, parce que les notions qu'il renferme, s'écartoient trop de la route